

## **TT: Wie geht es weiter nach den Erfolgen in der vorherigen Saison?**

Regen Zuwachs verzeichnet die Tischtennisabteilung in den Herren- und Damenmannschaften: Gleich acht neue Spieler wechselten zur aktuellen Saison zur Allianz. Grund hierfür sind zweifelsohne die Erfolge der vergangenen Saison, die attraktiven Rahmenbedingungen und das tolle Klima: die erste Herrenmannschaft realisierte den angestrebten Aufstieg in die Landesliga, die „Dritte“ schaffte in letzter Sekunde und dank Unterstützung des Neuzugangs Francon den unerwarteten Aufstieg in die Bezirksklasse. Ebenfalls neu in ihrer Klasse ist die vierte Herrenmannschaft, sie schlägt in der Kreisliga auf.

In der Saison 2009/2010 geht die Allianz mit einer bisher nie da gewesenen Zahl an Mannschaften an den Start: 6 Herren-, 2 Damen, 3 Jungen- und eine Mädchenmannschaft wurden gemeldet.

Bei der Jugend ist die Resonanz enorm. Im Training befinden sich zeitweise bis zu 40 Jugendliche, die von zwei Trainern gebändigt werden sollen.

Sollten zur neuen Saison wieder ähnlich viele neue Spieler dazukommen, wird es wohl unvermeidlich sein, sich nach neuen Hallenkapazitäten umzuschauen.

### **Herren 1: Klassenerhalt in der Landesliga gesichert**

Bei noch einem verbleibenden Saisonspiel wird aller Voraussicht nach Platz 7 belegt. Für einen Aufsteiger wahrlich ein achtbares Resultat. Nach einem 0:8 Punkte-Start in die neue Spielklasse war das Saisonziel klar: Klassenerhalt. Verletzungspech in der Rückrunde verhinderte eine bessere Platzierung. Das Spitzenpaarkreuz mit Andreas Junker und Kai Elsässer machte zusammen leider nur etwa die Hälfte aller Spiele. Da mit Noel Francon ein spielstarker, wichtiger Spieler den Verein verläßt, kann das Ziel für die neue Saison nur Klassenerhalt heißen.

### **Herren 2 & Herren 3:**

Die Ziele für beide Mannschaften in der Bezirksklasse waren dagegen unklarer, wollte die Zweite bei der Vergabe des Aufstiegsplatzes mitreden, so sollte es für die Dritte, als Neuling in dieser Klasse, um den Klassenerhalt gehen. Dies sollte jedoch mit den starken Neuzugängen Freiburger, Gramlich und Matschke keine unlösbare Aufgabe darstellen. Doch

es kam anders – die Dritte belegte nach der Vorrunde mit 14-4 Punkten den zweiten Platz, während die Zweite mit 8:10 Punkten Richtung Klassenerhalt arbeiten musste. Aufgrund der guten Bilanzen der Spieler der dritten Herrenmannschaft mussten einige Umstellungen vorgenommen werden. Kurzerhand wurden einfach beide Mannschaften getauscht, die Zweite wurde zur Dritten und die Dritte zur Zweiten. Zwei Spieltage vor Schluss haben die Herren3 fünf Punkte Rückstand auf die Tabellenspitze und die Herren2 sechs Punkte Vorsprung auf einen Abstiegsplatz. Somit spielen nächste Saison wieder beide Mannschaften in der Bezirksklasse.

#### **Herren 4: Klassenerhalt in Reichweite**

Als Aufsteiger in die Kreisliga belegt die „Vierte“ momentan noch einen Abstiegsplatz. Es bleiben aber noch drei Spiele Zeit, um den Klassenerhalt zu sichern. Zwei davon gegen direkte Konkurrenten. Dies sollte zu schaffen sein, verstärkte sich das Team doch zur Rückrunde mit 3 Spielern aus höheren Mannschaften.

#### **Herren 5: Aufstieg noch möglich**

Nach Minuspunkten (22-8) belegt die Fünfte einen der beiden Aufstiegsplätze in die Kreisklasse A. Bei noch drei ausbleibenden Spielen, eins davon gegen Eichenkreuz Stuttgart II (25-7), den derzeitigen Tabellenführer, ist der Aufstieg noch aus eigener Kraft zu schaffen .

#### **Herren 6: Erfahrungen sammeln**

In der untersten Klasse tritt diese neu gegründete Mannschaft an. Mit 7-21 Punkten belegt man derzeit den neunten Tabellenplatz.

#### **Damen 1: Aufstieg: Bezirksliga wir kommen**

Mit sieben Punkten Vorsprung wurde der Aufstieg souverän geschafft. Nächste Saison geht man zum zweiten Mal in der Vereinsgeschichte in der Bezirksliga an den Start. War der erste Auftritt von kurzer Dauer, ist man zuversichtlich es diesmal besser zu machen.

#### **Damen 2: Wachsende Routine**

Unsere zweite Damenmannschaft scheint sich von einem Kellerkind der Kreisliga zu einer Mittelfeldmannschaft gewandelt zu haben. Hier macht sich die zunehmende Routine und Erfahrung der Spielerinnen bemerkbar.

### **Jungen U18: Aufstieg perfekt**

Unsere Jungs sicherten sich die Meisterschaft in der Kreisliga mit einem Punkt Vorsprung vor dem SV Sillenbuch II. Nächste Saison geht es in der Bezirksklasse auf Punktejagd. Bei unserer starken Truppe kann das Ziel für die neue Saison nur der Durchmarsch in die Bezirksliga sein. Gratulation!!!

### **Jungen 1 U15:**

Mit 12-2 Punkten liegt die Mannschaft in der Bezirksklasse gleichauf mit dem Tabellenführer DJK SB Stuttgart. Bei noch zwei ausbleibenden Spielen, ist die Meisterschaft durchaus im Bereich des Möglichen. Es heisst also: dranbleiben.

### **Jugend 2 U15:**

Ungeschlagen an der Tabellenspitze liegt die Jungen 2 U15. Bei 4 Punkten Vorsprung, zwei restlichen Spielen und einem überragenden Spielverhältnis ist die Meisterschaft und der Aufstieg in die Bezirksklasse so gut wie sicher.

### **Mädchen: Deutliche Verbesserung**

In ihrer zweiten Saison schlägt sich unsere Mädchenmannschaft wacker. Konnte man letzte Saison kein Spiel gewinnen, sind es derzeit schon drei. Ziel ist es hier Spaß am Spiel zu haben und Erfahrung zu sammeln.

### **Bezirksmeisterschaften 2009:**

In der Herren S-Klasse (bis Bundesliga offen) konnten Kai Elsässer und Matthias Schulze-Kadelbach im Herren S-Doppel den dritten Platz erspielen. Bei den Jungen U18 erreichte Yuanzhe Deng ebenfalls einen hervorragenden dritten Platz.

News und Spielberichte sind auf der Homepage der Tischtennisabteilung zu finden.

<http://www.georgii-allianz-tt.de/>